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Série sur de questions Pastorales 

(Questions et Réponses N°8) 
Le 21 Février 1988 
Docteur Lee VAYLE 

 

 1 Prions ! Père Céleste, nous réalisons que la vérité de Ta Présence 

Personnelle fait toute la différence du monde, et nous Te remercions que nous 

soyons à nouveau à cette heure, non seulement Christ en nous, mais Christ 

parmi nous. Et nous savons, Seigneur, combien il était difficile pour les gens 

de regarder au-delà de la chair et de Te voir, même à l'époque de Jésus, bien 

que la chair soit admirablement parfaite, et cent pour cent conforme à la 

Parole. Pourtant, ils ne pouvaient pas accepter ce qui sortait de la bouche de 

cette chair, qui était la Parole du Dieu vivant. Une Parole vivante et nous 

savons, Seigneur, que nous sommes dans la même position aujourd'hui. Les 

gens ne pouvaient pas regarder au-delà de la chair du prophète. Nous avons 

ce problème, un vrai problème, même aujourd'hui, Seigneur, en regardant au-

delà de la chair, entre nous, ne réalisant pas que la véritable Épouse est un 

tabernacle du Dieu Vivant. Dieu veut plus d'habitation dans les tentes de la 

chair humaine, comme jamais auparavant et parmi les mêmes, nous 

conduisant à la victoire. 

Aide-nous, Seigneur, à commencer à regarder au-delà de tout ce qui est 

humain, à commencer à regarder vers le super humain. Surtout, Seigneur, 

puisque nous avons une Parole super humaine, pourquoi nous regardons vers 

Elle, Seigneur, pour Te voir, et connaître le chemin à suivre, et ensuite venir 

dans Ta Présence, Seigneur, une fois de plus quand Tu seras incarné, et que 

nous ferons partie de cette grande scène.  

Père, nous nous recommandons ce matin avec cette foi et cette espérance en 

tête, Tu nous aides au Nom de Jésus. Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

 2 Maintenant, nous avons pris sept messages traitant de certaines 

recommandations et de certains principes que Frère Branham nous a donnés, 

relatifs à la relation du pasteur et du peuple. Et bien sûr, nous n'en avons pas 

traité dans une grande mesure, parce qu'il y a beaucoup plus à dire si nous 

devions effectivement le dire. Mais au fur et à mesure que nous rencontrons 

d'autres principes du Seigneur... vous savez que nous les portons à notre 

attention, nous pouvons les traiter.   

Cependant, à cause d'une déclaration de Frère Branham qui a causé tant de 

problèmes, il y a beaucoup de problèmes parmi les gens, la déclaration selon 

laquelle le Pasteur est mari spirituel. Je voudrais peut-être en parler un 

peu plus aujourd'hui, après avoir lu, ou après avoir lu la page 21 sur 

"Comment puis-je vaincre ?". 
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 3 Je me souviens que lorsque nous avons commencé la série et que j'ai 

commencé à traiter de cela, frère. Lloyd m'a dit : "Je suis vraiment content que 

vous ayez parlé de ça, parce que cette déclaration m'a toujours tellement 

rabaissé." Et vous savez, c'est ainsi que les prédicateurs, j'ai bien peur que 

beaucoup d'entre eux utilisent cette déclaration, c'est un rabaissement pour 

le peuple. Parce que le mari est le chef de la femme, et qu'elle doit lui obéir 

complètement.  

Eh bien, je ne crois pas qu'il faille obéir à un pasteur, point final. On obéit à 

la Parole de Dieu. Et dès que le pasteur commence à utiliser cette Parole pour 

que vous lui obéissiez, c'est un hypocrite. Je veux dire, regardons les choses 

en face, comme je l'ai dit : "Ecoutez, je vais prêcher ici que vous pourriez vouloir 

vous débarrasser de moi avant que tout soit fini, alors trouvez-vous un vrai bon 

pasteur, cela me va." Je n'ai jamais prétendu être une personne très vertueuse. 

Je me place au bas du classement. Mais quand je vois ce que les autres font 

au nom du Seigneur Jésus-Christ, je ne veux pas non plus de ce qu'ils ont. 

 4 Cette Parole ne doit pas être déformée. Maintenant, je vais vous lire ce que 
Frère Branham a dit. Et c'était juste une... enfin une interpolation presque. 

C'était juste une petite injection. Donc, il parle de Lot qui sort de Sodome et 
de ce qui est arrivé. Les anges sont descendus là-bas, bien sûr, Dieu est resté 

avec Abraham, et donc il lit ce qu'il dit :  
 
COMMENT PUIS-JE VAINCRE?_25 Aout 1963 matin_Jeffersonville, 

Indiana, USA §81 […] Vous avez vu que c’est la vérité. Vous vous êtes donc 
décidé de quitter Sodome, (Bon, là il parle des dénominations) de quitter les 

dénominations, d’abandonner les choses qui vous lient à un credo pour suivre 
Christ par le Saint-Esprit qui se confirme par la Parole écrite de Dieu. 
(Maintenant, Christ n'a pas été confirmé par la Parole. Il n'était pas le Christ. 
Maintenant, comprenez cela. Tout doit pointer vers la Parole). En d’autres 
termes, vous avez accepté la Bible au lieu du credo. Vous vous êtes décidé de 

suivre. (En d'autres termes, quitter maintenant le credo et essayer d'aller à la 
Bible). 
 
82 Eh bien, la femme de Lot a fait la même chose, vous savez. Elle s’est décidée 
d’aller avec Lot, de suivre son mari, ses enfants et ses bien-aimés, mais la 

chose n’était pas dans son cœur. Elle aimait toujours le monde. Il est donc 
possible que vous fassiez un premier pas et que vous ayez toujours le monde 

en vous. Voyez, elle n’a pas du tout vaincu. Et même si elle était bien en route, 
la chose l’a finalement renversée. Elle a dû encore jeter ce dernier long et grand 
coup d’oeil. C’est là qu’elle s’est fait prendre. (Vous vous souvenez de cette fille 
Nellie dont il parlait, Nellie Sanders, qui s'est fait prendre ?) Ne regardez même 
pas en arrière. N’en ayez même pas le désir. (Maintenant, cela signifie la 
crucifixion, car nous avons des désirs). Continuez à marcher. (Ça, c'est 
important. Même si tu tombes, relève-toi et recommence. Rappelez-vous la Bible 
enseigne que l'enfant du Seigneur, peut tomber sept fois, le Seigneur le relèvera).  
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Fixez votre pensée sur le Calvaire et continuez à avancer vers Christ. 

 
83 Voyez, elle s’est mise en route comme une femme victorieuse, mais elle n’a 

pas du tout vaincu. Oh, elle a quitté la dénomination, certainement. Elle est 
sortie de Sodome avec Lot, mais elle voulait y retourner pour se faire couper 
les cheveux. Vous savez quoi… ?… Elle devait retourner. Elle n’a pas pu 

résister au – au test. Elle a dû regarder en arrière une fois de plus pour voir 
ce que faisaient les autres. «Oh, vous savez, j’ai de bonnes amies là-bas après 

tout. Et après tout, ceci pourrait juste être un petit – un petit déplacement ; 
je ne sais pas si ça peut être vrai ou pas. J’ai – je n’ai que ce que cet homme 
a dit à ce sujet, quand bien même il est mon mari, pourtant (une Interjection) 

(Votre – votre pasteur est votre mari, spirituellement parlant. Vous voyez ?), 
Donc, voici ce qu'elle rumine, ce qu'elle pense.  
 
«Oh, vous savez, j’ai de bonnes amies là-bas après tout. Et après tout, ceci 
pourrait juste être un petit – un petit déplacement ; Vous savez, ce n'est pas 
le vrai Elie, quand bien même il est mon mari, je ne sais pas si ça peut être 
vrai ou pas. « … Je ne sais pas, peut-être qu’il… sa révélation n’était pas 

correcte… ?…» Alors, si vous n’êtes pas parfaitement satisfait, (Voici le discours 
de Frère Branham, qui laisse maintenant ... ?... des remarques dehors), vous 

n’êtes pas totalement sûr que c’est la Parole de Dieu, alors – (En d'autres 
termes, vous n'êtes pas satisfait. C'est la Parole de Dieu tout à fait confirmée, 
"Ainsi dit le Seigneur"), alors vous ne pouvez pas aller. Voyez ? Vous devez 
réellement être vendu. Vous devez connaître la chose de Dieu, non pas 
simplement dire : «Eh bien, je vois les autres faire cela. Je vois un signe.» 

(Maintenant, c'est ce faux oint.) 
 

Maintenant, ce que je regarde ici, et ce que je vois en lisant, l'idée maîtresse 
de ce principe est comme toujours : " Le prophète et l'Eglise ". Cela se réfère 
littéralement plus à Frère Branham qu'à n'importe qui d'autre. Mme Lot 

représente l'église. Et elle interroge M. Loth, qui représente le prophète. Et 
remarquez, elle revient en arrière et meurt, parce qu'elle ne croit pas et ne 

reçoit pas la révélation de l'heure du jugement. 
 

5 À présent, nous allons regarder ceci dans Hébreux 6. Vous savez, nous 

prenons toujours notre temps ici, parce que c'est à peu près le seul endroit où 

je sais comment me détendre. Si je peux même le faire. Hébreux 6.  

Hébreux 6: 

 (1) C`est pourquoi, laissant les éléments de la parole de Christ, (Tout ce qu'ils 

ont dans la dénomination, ce sont des principes, ils n'ont pas la réalité), tendons 

à ce qui est parfait, sans poser de nouveau le fondement du renoncement aux 

oeuvres mortes, 

(2) de la foi en Dieu, de la doctrine des baptêmes, de l`imposition des mains, 

de la résurrection des morts, et du jugement éternel. (Toutes ces choses sont 

en péril si la vérité à leur sujet n'est pas confirmée). 
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(3) C`est ce que nous ferons, si Dieu le permet. (Eh bien, Dieu ne l'a pas permis 

à ce temps-là). 

(4) Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés, qui ont goûté le 

don céleste, qui ont eu part au Saint Esprit, 

(5) qui ont goûté la bonne parole de Dieu et les puissances du siècle à venir, 

(6) et qui sont tombés, soient encore renouvelés et amenés à la repentance, 

puisqu`ils crucifient pour leur part le Fils de Dieu et l`exposent à l`ignominie. 

Maintenant, vous savez aussi bien que moi que Jésus-Christ a été 

crucifié, non pas à cause de ce qu'Il a fait, mais à cause de ce qu'Il a dit sur 

ce qu'Il a fait. N'est-ce pas ? Alors, il faut que ça se reproduise. Maintenant, 

tout le monde le sait si vous vous asseyez et réfléchissez.  

Maintenant, si vous n'êtes pas né de nouveau, ou si vous êtes un théologien, 

ou si c'est une dénomination, vous ne verrez pas cela. Ce n'est pas pour vous. 

Vous pouvez vous endormir. Vous savez, c'est fini de toute façon, parce que 

vous devez le voir. 

(7) Lorsqu`une terre est abreuvée par la pluie qui tombe souvent sur elle,… 

Maintenant, combien de fois c'est souvent ? Je suis allée voir ma mère assez 

souvent quand elle vivait. Cela signifie que vous vous êtes mariés et que vous 

êtes partis. Combien de fois c'est souvent ? Pas très souvent. Combien de fois 

est-ce dans la Parole de Dieu ? Combien de fois Dieu envoie-t-Il la pluie ? Sept 

fois. Sept fois. Sept âges de l'Église. "Souvent sur elle".  

(7) … et qu`elle produit une herbe utile à ceux pour qui elle est cultivée, elle 

participe à (rendre les fruits à Dieu, recevoir la) bénédiction de Dieu; 

(8) mais, si elle produit des épines et des chardons, elle est réprouvée … 

Alors, c'est quoi les épines et les ronces ? Le Christ crucifié. Pourquoi ? Parce 

qu'ils rejettent. Quoi ? La personne ? Non ! La Bible ? Non ! Non, jamais, 

jamais, jamais, jamais, mais l'interprétation placée sur quoi ? Des preuves. 

En d'autres termes, Frère Branham est entré en scène et tout comme Jean-

Baptiste, tout comme Jésus, tout comme chaque prophète, il a expliqué en 

détail ce qui se passe et ils ont dit : "Jamais, jamais, jamais, jamais, jamais." 

Et la crucifixion constante de Christ a eu lieu pendant les Sept Ages de l'Eglise 

de l'Ancien Testament, puis Il a été crucifié pour de vrai. Puis cela a continué 

à nouveau pour chaque âge depuis ce temps-là jusqu'à maintenant, il y a le 

jugement. 

 6 La mini tribulation d'Israël, 70 après J.-C. lorsque Titus les a détruits, est 

un symbole de ce que nous allons vivre très prochainement dans les trois ans 

et demi qui nous attendent. 

 (8) … et près d`être maudite, et on finit par y mettre le feu. (Rejet, malédiction, 

embrasement.)  
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Pour quels motifs ? … " Crucifiant à nouveau le Fils de Dieu ". 

Maintenant, souvenez-vous : " Nous ne Te lapiderons pas pour une bonne 

œuvre. Nous ne te crucifierons pas pour une bonne œuvre. Mais Tu as ouvert 

Ta bouche, et Tu as osé nier ce qui sortait de nos bouches. Alors nous allons 

Te fermer la bouche."  

C'est ce que Rome a fait ! Elle s'est organisée sous Constantin et a obtenu le 

pouvoir de l'État. Chaque église fait la même chose. Et la vieille prostituée 

avait des filles, et elles sont plus délicates que la vieille prostituée elle-même. 

Ah ! Bon sang, pourquoi ne pas lire quelques livres et grandir. N'ayez pas peur 

s'ils sont pornographiques. Alors comprenez ce dont parle la Bible, quand vous 

comprendrez la pornographie. Je ne vous mens pas. Je ne vous mens pas du 

tout. Cette Bible ne ment pas. Les protestants sont plus délicats que les 

catholiques. Montrez-moi où l'église catholique a vraiment changé. Et vous me 

montrez où les protestants ont changé. Ils vont tous y revenir. Ce ne sont pas 

les catholiques, c'est le système. Vous voyez ? C'est le système qui l'a fait. Tout 

au long de la chaîne.  

Maintenant, ils vont être brûlés. Maintenant, gardez cela à l'esprit. Si nous 

avons le temps, et je ne sais pas si nous aurons le temps aujourd'hui, 

d'aborder le Trône blanc, et ce qui se passe au Trône blanc. Et pourquoi c'est 

le Trône Blanc maintenant. Mais vous remarquerez que maintenant, vous en 

avez l'image. D'accord. 

 7 Maintenant, le feu dont il est question ici, c’est le feu de Sodome, que nous 

avons lu quand Frère Branham a parlé de Lot et de sa femme, de la famille 

qui sortait, et elle s'est retournée. Elle ne pouvait pas le supporter. C'est le 

type de ce qui va se passer dans Luc 17. Alors retournons-y et commençons à 

lire. Soyons fortifiés. Un jour, ils pourraient nous tuer pour cela. J'espère 

seulement qu'ils le feront rapidement au lieu de prendre beaucoup de temps. 

Mais c'est leur affaire. Je ne sais pas. [Luc 17:20] 

(20)  Les pharisiens demandèrent à Jésus quand viendrait le royaume de 

Dieu. Il leur répondit: Le royaume de Dieu ne vient pas de manière à frapper 

les regards. 

Il est invisible dans Son Apparition. Il se tenait là, et Il était visible.  

(21)  On ne dira point: Il est ici, ou: Il est là. Car voici, le royaume de Dieu est 

au milieu de vous. (Au milieu de vous, ou Il est) en vous. (Plutôt au milieu de 

vous.) 

Et vous le verrez juste là. Et Il est en vous aussi par la naissance du Saint-

Esprit. Mais Il ne vous sert à rien. Il est invisible pour vous. 

(22)  Et il dit aux disciples: Des jours viendront où vous désirerez voir l`un 

des jours du Fils de l`homme, et vous ne le verrez point. 
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(23)  On vous dira: Il est ici, il est là. N`y allez pas, ne courez pas après. 

(24)  Car, comme l`éclair resplendit et brille d`une extrémité du ciel à l`autre, 

ainsi sera le Fils de l`homme en son jour. 

(25)  Mais il faut auparavant qu`il souffre beaucoup, et qu`il soit rejeté par 

cette génération. 

Maintenant, Frère Branham vous a dit : "Comme la lumière va de l'est à 

l'ouest", voici ce que cela signifie. Personne d'autre ne connaît la réponse, seul 

un prophète. Vous pouvez deviner, vous pouvez fredonner, vous pouvez 

saluer. Vous pouvez lire le grec. Vous pouvez lire les transcriptions. Vous 

pouvez lire n'importe quoi sous le haut ciel de Dieu, vous ne connaîtrez pas la 

vérité à moins que Dieu ne vous la dise, par le canal que Dieu a ordonné. 

8 Maintenant : 

(26)  Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même aux jours du Fils de 

l`homme. 

Maintenant, la Bible vous dit donc, c'est loin sur la route quand cela se 

produit. Cela se reproduira. Quand cela arrivera-t-il ? Dans Hébreux 6. Ca va 

arriver. 

(27)  Les hommes mangeaient, buvaient, se mariaient et mariaient leurs 

enfants, jusqu`au jour où Noé entra dans l`arche; le déluge vint, et les fit tous 

périr. 

(28)  Ce qui arriva du temps de Lot arrivera pareillement. Les hommes 

mangeaient, buvaient, achetaient, vendaient, plantaient, bâtissaient; (Vous 

voyez ? Dans le cadre d'une économie mise en place à la fin des temps).  

Vous ne pourrez ni acheter ni vendre sans la marque de la bête. Et cela 

signifie positivement qu'il y aura des pénuries de sorte que vous ne pourrez 

pas les obtenir à moins d'appartenir au syndicat. Il ne s'agira pas simplement 

d'une pléthore et du système monétaire abattu. Il s'agira de contrôler 

l'ensemble du système. Parce que cela se prépare depuis de très nombreuses 

années. Un gouvernement mondial unique, avec un seul système maître, 

comme le système de la poste l'est aujourd'hui, a été formulé par Gillette, 

l'homme qui fabrique les rasoirs Gillette, un juif, et cela est connu depuis de 

nombreuses, nombreuses, nombreuses années.  

Ce n'est pas quelque chose de nouveau. Mais ne tombez pas dans le piège de 

Todd, qui essaie de faire entrer les Juifs là où ils n'ont rien à faire. Le Juif, le 

Gentil, et l'Église de Dieu, il y a trois ensembles séparés et il y en a toujours 

eu et il y en aura toujours. Ils ont donc leur rôle à jouer et ils vont faire leur 

travail bidon. Et l'église va faire son travail de façade. Et l'Épouse va échapper 

à toute cette situation factice. Mais il n'est pas mauvais de connaître ces 

choses. Mais ne vous laissez jamais emporter, parce qu'à la minute où vous le 
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ferez, vous serez pris dans des procès et tout ce qui est sous le haut ciel de 

Dieu. Vous perdrez votre chemise et tout le reste. 

9 Vous ne pouvez pas sortir de la Bible et faire autre chose que ce que dit la 

Bible. Et ne rapportez rien à la Bible en dehors de ce que dit la Bible. Je suis 

passé par là et j'ai essayé de le dire à certains d'entre vous. J'essaie de vous 

le dire, et de vous le dire. Je suis passé par là depuis l'âge de vingt ans, j'ai vu 

toutes ces choses. J'ai soixante-quatorze ans maintenant, et ça continue. Je 

vous le dis et vous le répète, vous perdez votre temps, mon frère, ma sœur. 

Mais si vous n'écoutez pas, c'est votre bébé, pas le mien. Je ne vous contrains 

pas, je ne vous fais pas d'histoires, je vous dis simplement la vérité. La Bible 

vous le dit. 

(28)  … plantaient, bâtissaient… 

(29)  mais le jour où Lot sortit de Sodome, une pluie de feu et de souffre … 

Le jour même où l'Epouse sortira d'ici, le soleil brûlera littéralement les gens. 

Les roussir. Les étoiles commenceront à tomber. Les marées commenceront à 

monter. Les villes côtières seront anéanties. Frère Branham, je comprends, je 

ne peux pas... je ne me souviens pas de la bande, mais il l'a soit dit 

personnellement, soit il l'a dit sur une bande, qu'il préférait que l'on lui fasse 

subir quelque chose d'horrible, plutôt que d'être cinq minutes dans la Grande 

Tribulation. 

(30)  Il en sera de même le jour où le Fils de l`homme paraîtra. 

En d'autres termes, la révélation du Fils de l'homme qui apporte la bombe, la 

crucifixion pour eux-mêmes, ils se crucifient eux-mêmes. Ils sont maintenant 

pincés sur la Croix de la Grande Tribulation. Vous voulez être crucifié ce matin 

? Soyez mon invité. Si vous ne crucifiez pas votre pensée, et que votre corps 

est avec Christ ce matin, vous pensez que vous pouvez faire tout ce que vous 

voulez, allez-y, vous serez crucifié dans la Tribulation. Allez-y. Je ne suis pas 

méchant et amer. Vous pensez que je suis sarcastique et dur ici. Écoutez, je 

ne peux pas diriger vos vies. Et je n'essaie pas de diriger vos vies. Je n'essaie 

pas de dire que je suis le pasteur, que je suis marié avec vous, que je suis le 

chef et que vous feriez mieux d'écouter, parce que je ne peux obliger personne 

à écouter.  

Ned Iverson a essayé ça, il a enfermé sa femme dans une pièce pendant 

deux heures. Je sais qu'elle ne l'a pas écouté, si elle avait un peu de cervelle. 

Il va lui fendre le crâne et le cœur et le déverser par un entonnoir. Et la Bible 

l'a absolument prévenu et lui a dit, "Oh mec, tu ne sais pas si tu vas gagner 

ta femme ou pas."  

"Eh bien, je l'aime !"  

Je m'en fiche. Tu vois, tu n'enroules pas Dieu autour de ton pouce. Tu 

comprends simplement ce que Dieu dit. Si cette Parole ne le fait pas, mon 
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frère, ma sœur, pour moi et pour vous ce matin, je suis désolé, il y a quelque 

chose qui ne va pas avec le sol. Ce n'est pas un sol correctement fertilisé. La 

semence n'a pas été germée et rien ne va sortir. Je ne suis pas méchant. 

J'essaie juste de dire la vérité. Il faut que je me regarde et que je me dise : "Où 

vais-je ?" Et j'essaie de vous diriger ? Ho, ho, ho, ho. Je n'ai pas de cervelle 

pour me diriger moi-même. Mais il y a une Parole ici qui est juste. C'est 

pourquoi nous ne prêchons que la Parole. 

11 Écoutez : cela vient ici. Le feu, la malédiction. Les hommes se retrouveront 

crucifiés sur leurs croix d'or. Et sur les croix de leurs propres cœurs, de leurs 

imaginations. Ce qui signifie qu'au plus profond de leur âme, ils ont 

promulgué un décret qui n'était pas de Dieu. Et un principe et une Parole qui 

n'étaient pas de Dieu. Et ils ont dit, "C'est comme ça, parce que notre église le 

dit."  

Je me fiche complètement de ce que les pentecôtistes ont dit. Je suis né du 

Saint-Esprit, un pentecôtiste indépendant, je ne vous donnerais pas un 

centime pour toute cette bande. Et je parle maintenant en termes de 

dénominations et de ce qu'elles représentent. Certaines de ces personnes sont 

merveilleuses, merveilleuses. Il n'y a pas de problème du tout. Mais je ne peux 

pas revenir en arrière. Dès que j'ai été rempli du Saint-Esprit, quelque chose 

dans mon cœur m'a averti : "Ce n'est pas ça". Et ça ne l'était pas. Ce n'est pas 

ça. 

12 Maintenant, retournons à Malachie 4. Nous verrons la même chose ici. 

Maintenant, souvenez-vous, nous parlons du pasteur qui est le mari spirituel 

de l'Église. Et nous parlons de Frère Branham lui-même qui connaît sa 

position. Nous parlons de Mme Lot et de M. Lot, donc nous allons nous référer 

au contexte de l'illustration. A l'histoire elle-même. Maintenant nous parlons.  

Maintenant, allons à Malachie 4 :  

(1) … voici, le jour vient, qui brûlera comme un four et tous les orgueilleux, 
oui, et tous ceux qui commettent la méchanceté, seront du chaume, (En 

d'autres termes, le grain est parti. Qui a besoin du chaume ? Eh bien, le 
chaume est acceptable si une vache, un cheval ou une chèvre le mange, c'est 

du fourrage pour les canons. Du fourrage pour Tommy), et le jour qui vient les 
brûlera, dit le SEIGNEUR des armées, et ne leur laissera ni racine ni rameau.  

(2) Mais à vous, qui craignez mon nom … (qui ne crucifient pas à nouveau 

pour vous-mêmes le Fils de Dieu).  

Ceux-ci ont crucifié eux-mêmes le Fils de Dieu une nouvelle fois. Sur quel 

principe ? Ils ont refusé un moyen et un message de repentance. Ce qui, 

évidemment, doit impliquer, être absolument... c'est plus qu'impliqué. Le 

Message essentiellement de la repentance doit être Christ Lui-même, car 

comment pouvez-vous Le crucifier à vous-même ? Ainsi donc, il vient un temps 

où une Parole vient, où Christ et la Parole sont synonymes. 
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 13 Il y a un type qui s'appelle Olsen, il vous a écrit des lettres. J'ai jeté les 

miennes dans la boîte, en disant : "refusé". Pourquoi devrais-je lire ses saletés. 

Il a dit, "Frère Branham avait tort. Il est allé en Europe et a confondu le petit 

François Leprecarte ( ?) et a essayé de le confondre à Buffalo. Il a dit : "Je ne 

peux pas supporter le terme 'Dans le Message'. Non, il ne peut pas, parce qu'il 

n'est pas en Christ.  

Vous dites: "Frère Vayle, tenez votre langue."  

Je ne vais pas tenir ma langue. C'est sur la bande. C'est sur la caméra, je m'en 

fous. Vous avez entendu ce que j'ai dit sur Hébreux 6 ? La repentance vient 

par quoi ? Un changement de pensée. Pas avec un simplet qui essaie de dire 

que la repentance est un sentiment de dégoût pour soi-même. Un sentiment 

de douceur envers Dieu. D'un ... ?... qui dit : "C'est un mensonge."  

Ce n'est pas de la tristesse. "La tristesse divine engendre la repentance." [2 

Cor 7:10] 

Je peux prendre une personne et la brûler sur un bûcher, ça ne la fera jamais 

changer d'avis. Comme les petits Latimer et Ridley sous l'église catholique, ils 

se sont rétractés une fois. Ils savaient qu'ils ne pouvaient pas tenir tête à Dieu. 

La main qui avait signé le document pour le prêtre catholique romain, il l'a 

mise dans le feu en premier pour la brûler. Voilà pour les dénominations. 

Faites ce que vous voulez d'elles.  

 

Pourquoi je prêche si fort ? Pour vous faire sortir de votre système et le 

détester. De même que vous détestez la chair qui cède à la convoitise du 

monde, et l'orgueil de la vie et ces choses pourries. 

14 Bien sûr, [Frère Vayle tape sur la chaire] ils ont refusé la repentance basée 

sur une confirmation. Ils ont refusé une Parole qui aurait rempli leur pensée 

et leur vie, qui est Christ. Vous voyez pourquoi nous prêchons comme nous le 

faisons ? Et pourquoi il est si nécessaire ce soir que la Parole, la Parole, la 

Parole, la Parole, sorte de cette chaire sous forme passive ! Parce que sans 

votre compréhension, la doctrine et la vérité de Dieu, vous n'avez rien, même 

si vous donnez vos corps pour être brûlés. Et en plus de cela, vous pouvez 

connaître cette Parole jusqu'à la position. Nous pourrions La citer mot par 

mot, mais Elle ne signifie rien pour vous. Votre vie n'est pas vendue à cause 

d'Elle. Cela ne représente toujours rien. C'est là que se trouve votre vie. Quoi 

qu'il arrive, vivre ou mourir, couler ou nager, si ce n'est pas ça, je ne l'ai pas. 

Vous changez de pensée. Et rappelez-vous, il n'y a plus de changement de 

pensée. Parce que le feu arrive. Sans le changement de pensée, vous vous êtes 

crucifié aux choses de Dieu. À Toi-même à nouveau, le Seigneur Jésus-Christ. 

 15 Alors, quand il est parti en Europe, François est revenu et a dit qu'il 

comprenait et appréciait le principe du blasphème diabolique de M. Olsen. Je 

lui ai montré où il ne pouvait pas croire ce Message et croire Olsen en même 

temps. Si vous êtes dans ce Message, vous êtes en Christ. Et si vous ne croyez 



10 
 

pas au Message, vous n'êtes pas en Christ. Faites ce que vous voulez 

mesdames et messieurs, c'est votre affaire, pas la mienne. Mais je suis content 

que vous soyez là. Peut-être avez-vous besoin d'être atteint.  

Au moment de cette destruction :  

(2) Mais à vous, qui craignez mon nom, le Soleil de droiture se lèvera avec la 

guérison dans ses ailes, et vous sortirez et vous grandirez comme les veaux 
d’une étable.  

(3) Et vous piétinerez les méchants, car (lorsque vous reviendrez), ils seront 
(déjà) des cendres sous la plante de vos pieds, … 

(5) Voici, je vous enverrai Élie, le prophète, avant que vienne le grand et 
redoutable jour du SEIGNEUR.  

(6) Et il tournera le cœur (ramener les enfants aux pères, la première partie 

s’est accomplie avec Jean) ; 

Maintenant, qu'est-ce que Jean est venu faire ? Il a pointé vers le Christ avec 
une Parole. Il n'a pas été confirmé. Il n'a pas fait de miracles. Mais il était en 
feu avec le feu de Dieu. C'est un prophète qui savait ce qui allait arriver. Et il 

a dit: "Le voilà." Il est là. C'est vrai. Maintenant, en cette heure, il faut qu'il y 
ait un Élie pour ramener le cœur des enfants vers les pères, avant que la 
malédiction ne vienne. 

16 Avant que la malédiction ne vienne ? Comme c'est étrange que ce mot soit 
si magnifiquement correct que chaque passage sonne cent pour cent vrai 
lorsque nous retournons à Hébreux 6, et que nous lisons à nouveau :  

(8) Mais celle qui porte des épines et des chardons, est rejetée et est près de la 

malédiction ; et dont la fin est d’être brûlée. (Proche de la malédiction ?) 

Elle se positionne sur le terrain des insultes, plutôt que sur celui de l'évasion. 

Ils sont venus et se sont tenus à ses côtés. 

Vous dites : "Eh bien, Fr. Vayle, la plupart de ces gens sont bien intentionnés."  

 

Je n'ai jamais dit le contraire. C'est difficile à comprendre, il pourrait y avoir 

des millions de vierges folles là dehors. En fait, je crois qu'il y en a des milliards 

à travers les âges. Je n'en sais rien. Mais elles ont refusé la Parole. 

 17 Passons aussi à Hébreux 10. Maintenant, vous ne refusez pas la Parole 

ici. Vous vous demandez pourquoi je frappe si fort, parce que je veux la coudre 

de telle manière et serrer tous les clous, que vous quittiez ce bâtiment en 

sachant une chose : ce que je prêche. C'est tout.  

Vous dites : "Vayle est un hérétique. C'est un menteur." Peut-être que je le 

suis. Voyons voir.  
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Hébreux 10:26 : 

(26) Car si nous péchons volontairement, après que nous avons reçu la 

connaissance de la vérité, il ne reste plus de sacrifice pour les péchés. 

Maintenant, écoutez : après avoir fait quelque chose, après avoir reçu la 

connaissance de la vérité, vous montrez positivement que vous rejetez ce qui 

vous a été donné en vertu d'une Parole. C'est bien cela. Une connaissance de 

la vérité. C'est vrai !  

Regardez la nature ici qui indique leur Dieu. Il y a des gens qui se disent athées 

et qui rient. Ils se moquent des chrétiens, et de la création. Vous ne pouvez 

pas obtenir des législateurs qui ont garanti le maintien de la religion en 

Amérique qu'ils votent une loi (ce qu'ils n'ont pas besoin de faire, ils ont juste 

besoin de soutenir l'ancienne loi), pour que nous puissions enseigner la 

création dans nos écoles.  

Comme l'a dit fermement Frère Branham : "Il n'y a aucune législature 

aujourd'hui, aucun politicien, aucun président, rien, qui puisse prendre une 

décision honnête." Il ne peut pas. Parce qu'il va être empêché par quelqu'un. 

 18 Très bien, continuez à lire :  

(27) Mais une certaine attente effrayante du jugement et une indignation 

enflammée, qui dévorera les adversaires.  

Quelle était l'indignation ardente de Dieu ? La dévoration des adversaires de 

Moïse. Koré, Dathan et Abiram. Les faux oints. Et quoi ? Les familles dont ils 

étaient les chefs. Les chefs de dénominations, et les dénominations vont 

mourir. Pourquoi ? Parce qu'ils sont venus contre la Parole repentante de 

Dieu.  

Maintenant, vous voyez pourquoi je dis de ne pas écouter Lee Vayle ? Vous 

écoutez la Parole. Comment vais-je vous donner la repentance ? Comment 

vais-je vous dire ce qui va vous permettre de vous en sortir ? Le prédicateur 

va vous aider à vous en sortir ? De moi-même, je n'ai rien.  

Vous pouvez voir où cela se trouve. C'est dans la Parole. Et si la Parole ne le 

fait pas, vous partirez d'ici dans vos adultères, dans vos péchés, spirituels et 

autres. Je vais vous dire, votre raison et votre conscience ne sont pas 

suffisantes. Euh, euh. Pas assez. Ça ne le fera pas. Il doit y avoir quelque 

chose qui a de la vie en lui. 

(28) Celui qui avait méprisé la loi de Moïse est mort sans miséricorde, sur le 

témoignage de deux ou trois ;  

(29) D’une punition combien plus sévère pensez-vous que sera jugé digne celui 

qui a piétiné le Fils de Dieu, et qui a considéré le sang de l’alliance par lequel 

il avait été sanctifié, comme une chose profane, et qui a outragé l’Esprit de 

grâce ?  



12 
 

De quoi parle-t-il ? De la Parole. Quelle quantité de sang avez-vous ? Combien 

de grâce avez-vous quand vous refusez la Parole ?  

Ne voyez-vous pas que c'est la grâce de Dieu sur laquelle Frère Branham a 

prêché qui a amené la vision de l'arc-en-ciel, et qui a amené la Parole de Dieu 

à cette heure ?  

"Voici", a-t-il dit, "Je vous envoie Elie sinon je mets fin à tout cela. Personne 

ne peut marcher jusqu'à l'arbre de vie. Je vous tue tous, puis je vous 

ressuscite lors d'une résurrection."  

Dieu ne fait pas avorter Sa propre Parole, mon frère, ma sœur, la promesse 

était là dans le jardin d'Eden, bien que voilée, de peur qu'ils n'avancent la 

main et ne prennent. Elle signifiait qu'une période de temps était allouée aux 

hommes, jusqu'à ce que Dieu apporte l'immortalité sur cette terre dans la 

dimension de Dieu Lui-même, ou ce que Dieu Lui-même a pris, qui était un 

Corps Glorifié. 

 19 Passons à Hébreux 12. Nous aimons ce chapitre. Commençons au verset 

16. 

(16) De peur qu’il n’y ait quelque fornicateur, ou personne profane comme 

Esaü, qui, pour un morceau de viande vendit son droit d’aînesse.  

(17) Car vous savez comment après, lorsqu’il voulut hériter de la bénédiction, 

il fut rejeté, car il ne trouva pas de lieu à la repentance, quoiqu’il l’ait 

recherchée avec larmes.  

Le droit d'aînesse qui lui aurait donné la filiation et les dispositions, qui 

accompagnent la filiation du père, lui ont été refusés. Et il n'y avait aucune 

place où il pouvait changer sa pensée.  

Vous dites : "Un instant, l'homme a changé sa pensée."  

Non ! Il n'y avait pas de place pour ça.  

Vous dites : "L'homme était triste". C'est vrai. Ce n'est pas de la repentance. 

Vous comprenez ce que je veux dire ? Continuons à lire alors. Très bien.  

(18) Car vous n’êtes pas venus au mont qui peut être touché, et qui brûlait 

par le feu, ni à la noirceur, ni à l’obscurité, ni à la tempête,  

En d'autres termes, vous ne vous approchez pas maintenant de quelque chose 

qui est dans le visible, le Royaume de Dieu est au milieu de vous et vous ne 

pouvez pas le voir. Vous n'êtes pas en arrière. Vous tendez la main, vous 

touchez, vous saisissez. Vous comprenez ce que je dis ? 

(19) Ni au son de la trompette, ni à la voix des paroles, laquelle ceux qui 

l’entendaient, implorèrent pour que la parole ne leur soit plus adressée.  

Non, ils ne peuvent pas supporter. Laissez votre église en ruine avec vos dîmes. 

Descendez là où se trouve la Parole. Ne prétendez plus que vous êtes des 
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aigles. Admettez que vous êtes des poulets. Descendez. Ils ne vont pas faire 

ça. Ils n'ont pas pu faire le commandement.  

(20) Car ils ne pouvaient pas endurer ce qui était commandé :  

Non, ils ne peuvent pas supporter. Laissez votre église en ruine avec vos dîmes. 

Descendez là où se trouve la Parole. Ne prétendez plus que vous êtes des 

aigles. Admettez que vous êtes des poulets. Descendez. Ils ne vont pas faire 

ça. Ils n'ont pas pu faire le commandement.  

(20) … Si même une bête touche la montagne, elle sera lapidée, ou transpercée d’un 

dard.  

(21) Et ce spectacle était si terrible que Moïse dit : Je suis extrêmement effrayé 

et j’en tremble ;  

 20 Maintenant, ils faisaient tous partie de ça. Et si ça a évolué, ça leur a 

apporté la terreur. Bien sûr. Mais attention : vous ne faites pas partie de ça. 

Vous n'avez rien à voir avec le visible et le sensuel.  

(22) Mais vous êtes venus au mont Sion, et à la cité du Dieu vivant, la 

Jérusalem céleste, et au nombre innombrable d’anges,  

(23) À l’assemblée générale et à l’église des premiers-nés, qui sont écrits dans 

le ciel, et à Dieu, le Juge de tous, … (ne dit pas Sauveur maintenant). 

Le salut est une chose du passé. Il est en train de disparaître. Pourquoi ? Ils 

l'ont crucifié. Et se sont crucifiés eux-mêmes en le faisant. Israël s'est crucifié 

en le faisant. L'église païenne. Le monde va se crucifier en faisant cette chose 

ici. Maintenant écoutez : nous lisons la Parole de Dieu. 

(23) … et aux esprits des hommes justes parvenus à la perfection, (C'est le temps de 

la résurrection et de l'enlèvement). 

(24) Et à Jésus, le médiateur… 

Mais attention, tout d'abord, l'espoir c'est quoi ? La nouvelle Jérusalem. Une 

grande compagnie d'anges. Il vient avec une myriade d'anges. 

(23) À l’assemblée générale et à l’église des premiers-nés, qui sont écrits dans 

le ciel, (les Saints sont partis avant. Ils se préparent tous maintenant.) et à 

Dieu, le Juge de tous, (Il a été jugé ? Il jugera à nouveau.), et aux esprits des 

hommes justes parvenus à la perfection, (Les saints du Nouveau Testament 

arrivent. Et ensuite ?)  

(24) … Jésus, le médiateur (lorsque nous serons enlevés dans les airs et que 

Dieu s'incarnera dans cette personne. Oui), de la nouvelle alliance, et au sang de 

l’aspersion, qui parle de meilleures choses que celui d’Abel. 

Maintenant, Abel est quoi ? Le premier. Il est mort. Il est venu dans la première 

résurrection. Nous regardons maintenant le sang qui fait des choses encore 

plus grandes. Il disperse le péché jusqu'à ce qu'il n'y ait plus aucune preuve. 
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Et Il a dit : "Venez, soyez bénis, à l'arbre de vie." Vous parlez du Sang de Jésus-

Christ, et les gens veulent le minimiser. Ils essaient de prendre les déclarations 

de Frère Branham, le Sang du Trône de Miséricorde et des choses comme cela. 

Frère, sœur, laissez-moi vous dire quelque chose : ce Sang, je me fiche de ce 

qui se passe, ce Sang, ce Sang fonctionne. "Rien que le Sang de Jésus." 

[Chant]. 

21 Maintenant, il est dit : 

(25) Prenez garde que vous ne refusiez pas celui qui parle. Car s’ils n’ont pas 

échappé, ceux qui refusèrent celui qui parlait sur la terre, combien plus 

n’échapperons-nous pas, si nous nous détournons de celui qui parle depuis le 

ciel ; (Apocalypse 10 :1) 

(26) Dont la voix ébranla alors la terre ; (C'était sur la Croix. Lorsqu’Il a poussé 

un cri, il y a eu un tremblement de terre), mais maintenant il a promis, disant 

: Encore une fois j’ébranlerai non seulement la terre, mais aussi le ciel.  

(27) Et cette parole : Encore une fois, signifie la suppression des choses qui 

sont ébranlées, comme des choses qui ont été faites, (La terre entière et le 

système entier, et tout ce que l'homme a fait), pour que les choses qui ne 

peuvent pas être ébranlées demeurent.  

Qu'est-ce qui demeure ? "Tu demeures, ô Dieu." [Héb. 1:11] Et qui est Dieu, 

si ce n'est la Parole? 

(28) C’est pourquoi, nous, recevant un royaume qui ne peut être déplacé, 

ayons la grâce par laquelle nous pouvons servir Dieu agréablement, avec 

révérence et une pieuse crainte ;  

(29) Car notre Dieu est un feu consumant.  

Le Dieu dévorant descend avec un Message, et à ce moment-là, Il est Juge. 

Frère/sœur écoutez : cette Parole est si parfaite ; je vais être honnête avec 

vous, car je suis une personne très honnête. Je suis trop analytique pour ne 

pas être honnête. N'importe quel adventiste du septième jour peut aussi faire 

sa part, comme nous faisons la nôtre. Mais il a tort.  

Nous avons un messager confirmé. Les adventistes du septième jour n'ont eu 

qu'une femme qui a enfreint la Parole de Dieu, parce qu'aucune femme n'est 

ordonnée pour prêcher. Elle n'a aucun apport de la Parole dans l'église, mais 

c'est à son avantage. Si elle n'a pas d'apport, elle n'est pas responsable d'un 

apport. Mais si elle a un apport, elle peut s'asseoir là comme une éponge. Elle 

est comme la gentille petite fille, béni soit Dieu, qui a mis la main sur un papa 

gâteau, et il dit, "Chérie, je me fiche de ce que tu fais, tant que tu le fais avec 

moi. Voilà les millions."  

Dieu est un "sugar-daddy" pour vous et moi. Il a laissé Israël pour prendre 

une Épouse païenne et Il a dit : "Tout ce que tu as à faire, c'est de t'asseoir là 

comme une éponge, et Me laisser déverser le miel sur toi."  
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Et les femmes font des histoires ? Qu'est-ce qui se passe avec vous les femmes 

ce matin ? Et vous tapez sur l'église. Qu'est-ce qui ne va pas avec cette Église 

ce matin pour que nous ne puissions pas laisser le mari pourvoir à tout ? Qui 

a demandé à cette église de pourvoir à quoi que ce soit ? Quand Dieu a-t-Il 

demandé quelque chose à quelqu'un ? Il nous serait redevable. Ah ! Nous 

sommes peut-être un peu fous, mais Dieu ne l'est pas, frère/sœur. Dieu 

connaît tous les trucs du livre, parce qu'il a mis tous les trucs dans le livre.  

En d'autres termes, j'essaie de vous présenter la Parole de Dieu frère/sœur, 

ce que vous et moi observons, et croyons-en Elle et voyons ce qu'Elle fait pour 

nous à chaque instant. Donc, vous le voyez ici. Qu'est-ce que c'est ? Un 

Message qui parle, Celui qui vient du Ciel. Celui que Jean a vu assis sur le 

Trône. Celui du chapitre 4. Celui que Jean a vu au chapitre 5, qui a pris le 

Livre de la main qui l'avait donné à Jésus, l'Agneau, arrachant les Sceaux et 

rendant le Livre. Celui-là même, Apocalypse 10:1, est descendu ici. Avec quoi 

est-Il venu ? Un cri, qui est un message ! Qui est quoi ? Le même mot 

'kelsuma' est la racine de presque tous les mots de 1 Corinthiens 15, pour 

soumettre l'Eglise. Nous ne l'aurons pas aujourd'hui. Nous l'aurons mercredi 

soir par la grâce de Dieu, espérons-le.  

22 Bien. Maintenant, avec ceci, nous lisons 1Cor 14:34-37. Ecoutez :  

(34) Que vos femmes se taisent dans les églises, car il ne leur est pas permis 

d’y parler ; mais on leur recommande d’être obéissantes, comme aussi le dit la 

loi.  

(35) Si elles veulent apprendre quelque chose, qu’elles interrogent leurs maris 

à la maison ; car c’est une honte pour les femmes de parler dans l’église.  

(36) Quoi ? la parole de Dieu est-elle provenue de vous ? ou est-elle venue à 

vous seuls ? 

(37) Si un homme pense être un prophète, ou spirituel, qu’il reconnaisse que 

les choses que je vous écris sont des commandements du Seigneur.  

Maintenant, il dit juste là : les femmes n'ont pas leur mot à dire. Qu'elles 

demandent à leurs maris. Voilà, maintenant, c'est établi dans l'ordre de 

l'Église. 

 23 Allons donc à 1 Tim 2:8-14. 

(8) Je veux donc que les hommes prient en tout lieu, levant des mains saintes, 

sans colère et sans douter ;  

(9) Et que de même les femmes se parent de vêtements avec modestie, avec 

retenue et pondération, pas avec des cheveux tressés, ni d’or, ni de perles, ni 

d’habillements somptueux ;  

(10) Mais (comme il convient à des femmes qui font profession de piété,) avec 

de bonnes œuvres.  
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Maintenant, si vous voulez voir cette honte, ce que vous voulez vraiment faire 

c'est lire le livre des Proverbes, où Salomon décrit une prostituée. "Elle cligne 

de l'œil, elle fait des mouvements avec ses pieds." [Prov 6:13] En d'autres 

termes, il s'agit d'une artiste de la drague. Les femmes ne doivent pas être 

dans cette catégorie. Pourquoi ? Parce qu'elles prient Dieu pour avoir un bon 

mari, et pendant que l'homme prie pour avoir une bonne femme, Dieu les 

réunira.  

Maintenant, verset 11.  

(11) Que la femme apprenne en silence, avec une entière soumission ;  

(12) Mais je ne permets pas à la femme d’enseigner, ni d’usurper l’autorité sur 

l'homme ; mais elle doit demeurer dans le silence.  

(13) Car Adam a été formé le premier, puis Ève.  

(14) Et Adam n’a pas été trompé ; mais la femme ayant été trompée, est tombée 

dans la transgression.  

Maintenant, ce que vous observez ici n'est pas seulement le fait d'un ordre de 

l'Église, mais ce que vous observez est le type du mari et de la femme. L'homme 

et la femme. Maintenant, aucun homme n'a d'autorité sur une femme qui n'est 

pas son épouse. Vous voyez ? Vous devez observer. Le prêcheur non plus. Il 

ne peut pas s'immiscer dans votre foyer. La Parole est établie, il doit faire ce 

qui est juste. 

24 Très bien, donc ce que nous voyons ici, c'est que la femme, qui est l'église, 

ne peut pas répondre à la tête qui est le prophète. Allons un peu plus loin, car 

je veux relier tous ces éléments entre eux. Col 3:18-24, encore une fois sur le 

même sujet.  

(18) Femmes, soyez soumises à vos propres maris, comme il convient dans le 

Seigneur.  

(19) Maris, aimez vos femmes et ne vous aigrissez pas contre elles.  

(20) Enfants, obéissez à vos parents en toutes choses ; car cela est bien 

agréable au Seigneur.  

(21) Pères, ne provoquez pas vos enfants à la colère, de peur qu’ils ne soient 

découragés.  

(22) Serviteurs, obéissez en toutes choses à vos maîtres selon la chair, (et ainsi 

de suite, je n'ai pas besoin d'aller plus loin).  

(23) Et quoi que vous fassiez, faites-le de bon cœur, comme au Seigneur et 

non pas aux hommes ;  

(24) Sachant que vous recevrez du Seigneur la récompense de l’héritage, car 

vous servez le Seigneur Christ.  
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25 Et avec cela, Ephésiens 5:21, que nous avons lu maintes et maintes fois.  

(21)  Vous soumettant les uns aux autres dans la crainte de Dieu.  

(22) Femmes, soumettez-vous à vos propres maris, comme au Seigneur,  

Là encore, c'est vrai, mais c'est en type.  

(23) Parce que le mari est la tête de la femme, c’est-à-dire comme Christ est la 

tête de l’église (maintenant vous revenez à la vérité), et il est le sauveur du 

corps.  

Rappelez-vous que Frère Branham, dans " Mariage et divorce ", a en fait 

frappé très, très fort. "Il est le sauveur du corps." 

(24) C’est pourquoi comme l’église est soumise à Christ, de même que les 

femmes le soient aussi à leurs propres maris en toutes choses.  

En tout quoi ? Comme Christ le voudrait. Pas comme un mari le voudrait. Il 

doit vouloir les choses de Christ, pour qu'elle fasse les choses de Christ. Aucun 

homme ne peut demander à sa femme... "Tu as un bébé." Vous voyez, c'est la 

camelote qui résulte de l'utilisation de Fr. Branham et de la prostitution de ce 

qu'il a dit. Même les hommes veulent des actes sexuels illégitimes et pourris. 

Maintenant, pardonnez-moi. C'est dur, parce que vous avez des enfants que 

vous devez expliquer à la maison. De toute façon, il vaut mieux apprendre 

maintenant que plus tard. Je dis aux femmes que si votre mari veut cela, vous 

le chassez, ou vous le dites à toute l'église, ou vous mettez une annonce dans 

le journal. C'est plutôt pourri. Mais je suis un pourri ici. Je l'admets. Je suis 

pourri quand il s'agit de ça. Absolument.  

Vous voyez ce que je veux dire, le pasteur dit : "Je suis le mari spirituel, vous 

m'écoutez." Vous voyez où ça peut mener ? Oh, vous pouvez parier que ça peut 

aller loin. Maintenant ils ont Jimmy Swaggart, peut-être qu'ils ont une photo 

de lui avec une prostituée. On ne sait pas encore. Je ne juge pas cet homme. 

Il aurait pu être piégé. Beaucoup d'hommes ont été piégés. Mais vous voyez 

où vont les prédicateurs ? Ils disent une chose et en font une autre. Vous 

voulez venir chez moi, l'examiner ? Vous n'y trouverez pas grand-chose. Vous 

pourriez trouver plus que ce que vous voulez. Qui sait ? Je n'essaie pas de 

vous vendre de la marchandise. C'est la vérité. Je dois lui obéir. Tu dois y 

obéir. 

 

26 Maintenant, écoutez : les femmes doivent être à leur place, les hommes à 

leur place. Rappelez-vous que Dieu est au-dessus de tout. Vous voyez ? 

Aucune femme ne réussit par l'homme, sauf l'homme Christ Jésus. C'est 

pourquoi l'Eglise est soumise à Christ, et que les femmes soient soumises à 

leur mari pour tout ce qui concerne les choses de Dieu.  

(25) Maris, aimez vos femmes, c’est-à-dire comme Christ aussi a aimé l’église, 

et s’est donné lui-même pour elle ;  
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(26) Afin qu’il puisse la sanctifier et la nettoyer en la lavant d’eau par la parole 

;  

(27) Afin qu’il puisse la présenter à lui-même, une église glorieuse, sans tache, 

ni ride, ni rien de semblable, mais qu’elle soit sainte et sans défaut.  

(28) Ainsi les maris doivent aimer leurs femmes comme leurs propres corps. 

(Ainsi de suite). 

 

27 Or, ce que nous voyons clairement ici, c'est la relation de la Parole entre le 

mari et la femme. La relation "Parole" entre le mari et la femme. Passons donc 

à l'épître aux Hébreux.  

 

Vous voyez, c'est pourquoi je dis... La femme n'est pas censée obéir à son 

mari... "Regardez Ananias et Saphira. Ananias a dit : 'Je veux te dire, Saphira, 

ma chère, que cette chose semble assez bonne, mais qu'elle pourrait être 

bancale. Maintenant, toi et moi, on va se mettre d'accord, on va dire qu'on a 

tout mis au cas où ça ne marcherait pas, on va juste retourner chercher un 

petit pécule.'" 

"Je pense que c'est très bien", a-t-elle répondu. (Vous voyez, Mme Lot à 

nouveau.)  

 

Ananias entre et dit : "Je veux vous dire que c'est tout ce que nous avons."  

 

Pierre dit : "Tu as menti au Saint-Esprit." L'homme est tombé raide mort.  

 

Il l'a dit à sa femme qui, comme une idiote, est entrée. Elle aurait dû dire : "Je 

suis désolée, mon mari m'a dit de mentir, mais je ne peux pas mentir." On ne 

lui a pas dit qu'il venait de tomber raide mort.  

On lui dit alors : "Regarde ici."  

 

Pierre dit : "As-tu tout mis ?"  

 

Elle répondit : "Oui, c'est tout ce qu'il y avait."  

 

"Maintenant, écoute, dit-il, les pieds de ceux qui ont porté ton mari viennent 

te porter dehors." Et elle est tombée raide morte.  

 

Les femmes obéissent à leur mari en tout ? Hein ? Tu dois être folle. Ho, ho, 

ho. J'ai dit à ma femme, et je continue à vous le dire, j'ai dit : " Écoute, petite, 

si je dérape encore, tu ferais mieux de continuer avec Dieu, et je le pense 

vraiment. Je le pense vraiment. Tu ne vas pas jouer avec la vie de qui que ce 
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soit. Ecoute, je vais te dire, j'ai des problèmes avec ma propre vie. C'est une 

autre raison pour laquelle je ne joue pas avec vos vies ici. 

 

28 D'accord, c'est une relation de "Parole" entre mari et femme, comme on le 

voit dans Héb. 13:7. 

 (7) Souvenez-vous de vos conducteurs qui vous ont annoncé la parole de Dieu; 

considérez quelle a été la fin de leur vie, et imitez leur foi. 

 

(17) Obéissez à vos conducteurs et ayez pour eux de la déférence, car ils 

veillent sur vos âmes comme devant en rendre compte; qu’il en soit ainsi, afin 

qu’ils le fassent avec joie, et non en gémissant, ce qui vous ne serait d’aucun 

avantage. 

En d'autres termes, si quelqu'un attend d'un pasteur qu'il utilise une massue 

pour vous faire rentrer dans le rang, il peut le faire. Cela ne vous fera aucun 

bien. Ça ne vous fera aucun bien. Maintenant, qu'en est-il de tous les gars qui 

ont été évités et livrés au diable par ces prédicateurs qui disent qu'ils sont 

dans le Message ? Déchirer vos maisons. Détruisez vos vies de famille. Sharon 

a laissé Dave pendant un certain temps jusqu'à ce qu'il vienne ramper sur son 

ventre. Un homme rampant sur le ventre vers sa femme parce qu'un 

prédicateur les a séparés ? Si c'est le Saint-Esprit (et ce n'est pas le cas), je ne 

serais pas intéressé. Vous mettre en esclavage ? Oui, vous êtes asservis à la 

Parole de Dieu. Il y a un esclave de l'amour de Jésus-Christ. Mais pas à un 

prédicateur en chaire. Ah, phffft ! C'est de la foutaise. Je vais d'abord faire le 

trottoir.  

Dieu ne vous laisse pas tomber, frère/sœur. Vous n'avez pas à avoir peur de 

cette Parole. Je l'ai prouvé à maintes reprises. La relation est spécifiquement 

la Parole du Dieu Tout-Puissant. C'est la même chose... ?... Il est dit ici dans 

Ephésiens 4. Parce que si vous prenez ce que Fr. Branham a dit, il a dit "un 

spirituel". Et le spirituel n'a qu'un seul endroit qui est le conduit de l'Esprit 

qui est la Parole. C'est un mauvais esprit en dehors de la Parole. Je me sens 

vraiment oint en ce moment. Je me sens vraiment oint en ce moment. Allez et 

... ?... certaines de ces choses qui ne vont pas dans l'église. Que Dieu ait pitié. 

 

29 Écoutez, à partir d’Eph. 4:4,  

(4) Il y a un seul corps et un seul Esprit,… 

Et comment peut-on avoir quinze personnes qui demandent quinze choses 

différentes dans une chaire, si c'est un seul Esprit ? J'admets que j'ai le don 

de relier la Parole à la Parole. Je l'admets. Je veux dire, je m'assois 

simplement, mon esprit devient vide et il commence à affluer, et je sais que 

l'Ecriture afflue. Je sais que vous n'avez pas ce don. Mais je vais vous dire une 

chose, frère/sœur, vous n'avez même pas besoin de cela. J'ai peut-être 

l'avantage d'être un enseignant. Mais personne n'a besoin d'aller à l'encontre 
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de la Parole de Dieu, parce qu'elle s'imbrique. Si vous avez trois versets contre 

mes quarante, vos trois versets sont tout aussi valables que mes quarante.  

 

Si je dis cela, c'est parce qu'il m'arrive d'utiliser jusqu'à deux cents Écritures 

dans un sermon d'une heure et demie. Bien sûr, je lis très vite.  

 

(4) (…un seul Esprit, un seul corps, comme aussi vous avez été appelés à une 

seule espérance par votre vocation; 

 

Tous ont un espoir. Qu'est-ce que c'est ? L'immortalité. Oui ! Parce que c'est 

ce qu'Adam et Eve ont eu. Ne vous laissez pas envahir par les idées des lieux 

célestes et ne dites pas : "Cher Père, je sais que Tu as une grande intelligence 

et une grande sagesse, mais permets-moi d'ajouter quelque chose pour Toi." 

Phffft ! Ce n'est pas vrai. Qu'est-ce que nous sommes censés avoir ? 

L'immortalité.  

 

Paul n'a-t-il pas dit : "Je suis jugé à cause de mon espérance en la résurrection 

?" D'accord, nous avons un corps qui va ressusciter immortel. Nous avons un 

Esprit qui va faire le travail.  

(5) (Nous avons) un seul Seigneur (qui l'a planifié. Nous avons une révélation 

qui le raconte. Nous avons) un seul baptême, (qui est le Saint-Esprit qui a 

donné la révélation). 

(6) (Il n’y a) qu’un seul Dieu (Qui est le) Père de tous. (Et Il est) au-dessus de 

tous, (et Il est) parmi tous, (Il est dans toute l'Épouse. Et maintenant Il est au 

milieu de nous). 

30 Maintenant suivez bien : 

(7)  Mais à chacun de nous la grâce a été donnée selon la mesure du don de 

Christ. (8) C’est pourquoi il est dit : Étant monté en haut, il a emmené des 

captifs, Et il a fait des dons aux hommes. 

(9) Or, que signifie : Il est monté, sinon qu’il est aussi descendu dans les 

régions inférieures de la terre? (C'est Jésus sous la forme de l'Esprit). 

(10) Celui qui est descendu, c’est le même qui est monté au-dessus de tous 

les cieux, afin de remplir toutes choses. 

Et lorsqu'Il est revenu en tant que Saint-Esprit et qu'Il a mis de l'ordre dans 

l'Église, Il a donné et n'a jamais repris :  

(11) … apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, 

les autres comme pasteurs et docteurs. (Quel est leur travail ?) 
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(12) pour le perfectionnement des saints. (C'est une conclusion ; la fin absolue. 

Le dernier est entré. Le dernier poli. Oh oui, oui, oui,) pour l'œuvre du 

ministère, (pour soumettre les dons à l'Église, complémentaire, toutes les 

choses-là aussi) pour l’édification du corps de Christ : (Le bâtir. Le bâtir dans 

l'alimentation de Dieu :) 

(13) jusqu’à ce que nous soyons tous parvenus à l’unité de la foi (Nous sommes 

certainement liés par un seul Saint-Esprit), et de la connaissance du Fils de 

Dieu à l’état d’homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ. 

(Lorsque la pierre de fondation, la pierre angulaire devient la pierre de faîte). 

(14) afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout 

vent de doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens 

de séduction, 

(15) mais que, professant la vérité dans la charité, nous croissions à tous 

égards en celui qui est le chef, Christ. 

Maintenant, écoutez : où se trouve la solidarité de l'Épouse ? Dans la Parole. 

Vous voyez ? Dans la Parole. La doctrine ne nous fait plus vaciller. Vous voyez 

? Pourquoi, au nom du bon sens, quelqu'un voudrait-il intercéder par 

l'intermédiaire d'un saint, alors qu'il y a Jésus ? Vous voyez ? Ce n'est qu'une 

petite chose. Ne pensez pas que c'est strictement du catholicisme. Les gens 

ont prié en son nom et ont été guéris. Branham a dit : "Vous pouvez aller voir 

des sorciers en croyant que c'est Dieu, et obtenir des guérisons."  

 

Pourquoi aurais-je besoin de cela ? Je n'ai pas besoin de cela pour 

l'intercession. L'intercession que William Branham a apportée était pour nous 

implorer de l'écouter. Parce qu'il était envoyé par Lui, c'est tout. Si je vous 

demande de m'écouter, c'est uniquement parce que je crois que j'enseigne 

correctement la Parole de Dieu. 

 31 Maintenant, écoutez : C'est la Parole à venir.  

(15) mais que, professant la vérité dans la charité, (Le tenir, c'est-à-dire en 

parler), nous croissions à tous égards en celui (c'est vraiment à Lui,) qui est le 

chef, Christ : (En d'autres termes, en partant des pieds).  

Rappelez-vous que la grande idole décrite par Daniel, dans la vision de 

Nebucadnetsar, était une idole païenne et des âges, de la tête aux pieds. Nous 

sommes des pieds à la tête. C'est pourquoi nous vivons la plus grande époque 

qui soit. Notre tête c'est Christ. 
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Écoutez : La chose la plus bénie que je puisse dire, en espérant qu'elle soit 

vraie, et par la grâce de Dieu j'espère qu'elle l'est, je ne sais pas, c'est que mon 

Chef est le Seigneur Jésus-Christ, et que je Le prêche et Le reconnais, et que 

je Le montre à vous par cette Parole. Et j'espère que j'ai raison. Et pour votre 

bien, vous espérez que j'ai raison, et ensemble nous continuons. Notre espoir 

est dans la Parole. 

  

Je ne suis pas encore arrivé à ce dont je voulais parler ce matin. Je le sais, le 

temps presse. Nous y arriverons un jour. Je veux vous dire où en est cette 

Église et tout ce qui la concerne, et quelle est notre orientation future. Je l'ai 

déjà prêché, mais je dois le réduire de plus en plus. 

32 Très bien :  

(16) De qui le corps entier, adéquatement joint et serré ensemble par ce que 

chaque jointure procure, (sept articulations et Sept Âges de l'Église).  

Un homme a essayé de me faire dire que le corps était composé de la tête, du 

tronc et des membres. J'ai répondu : "C'est de la foutaise, c'est de la 

physiologie, ce n'est pas la Bible".  

L'Épouse des Gentils a Sept divisions majeures de Sept Âges de l'Église. Toutes 

descendent de la tête. Et aucune n'était la tête. Le mieux que nous puissions 

faire est de nous qualifier pour le cou. Et si vous avez un cou comme le mien, 

il est toujours mal ajusté. Dieu ait pitié ; si raide, Hmm. Que Dieu vienne en 

aide au cou raide. C'est l'église. Tout est en type. Même quand c'est un 

mauvais type. C'est un mauvais ajustement.  

D'accord : 

(16)… jointure procure, selon la vigueur effective dans la mesure de chaque 

partie, (et la mesure de chaque partie est différente). 

Mais quand tout est additionné, le Saint-Esprit et toute la Parole sont là, et 

Lui-même descend. Parce que c'est dans la mesure. Dieu Lui-même est sans 

mesure, mais Il donne l'Esprit à vous et à moi avec mesure, mais à Jésus sans 

mesure. Parce que Dieu est entré en Lui. Quelle était la mesure de William 

Branham ? Ne me posez pas la question. Je crois que tout ce que Dieu a pu 

faire en lui n'a fait qu'en retirer une partie, je ne sais pas. Tout ce que je sais, 

c'est que Dieu est dans les prophètes. Je sais cela et cela me suffit, je n'ai pas 

besoin de ... ?.... 

(16) … produit ainsi l’accroissement du corps pour son édification dans 

l’amour. 

Alors frère/sœur, d'où vient l'amour ? De la Parole. Vous dites que vous aimez 

cette Parole de tout votre coeur et que vous êtes assis dans cette Eglise sous 

cet enseignement, alors vous développerez l'amour qui vient de la Parole que 
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j'enseigne en ce lieu. Et si j'enseigne une mauvaise Parole, vous commencerez 

bientôt à vous haïr les uns les autres. Débarrassez-vous de nous tous. Si vous 

croyez vraiment à ce que je dis, vous trouverez beaucoup d'amour ici. Vous le 

produirez, et les autres avec vous. 

 

33 Un jour, un homme est entré dans cette église et m'a parlé. Je lui ai dit : 

"Je voudrais vous poser une question." J'ai dit : "Y a-t-il une différence entre 

l'esprit de cette église et celui de l'église que vous fréquentez ?" 

 

Il m'a répondu : "Bien sûr que oui."  

 

Je peux vous dire pourquoi. Nous ne défendons qu'une chose ici. Non pas que 

je vous assomme, non pas que je vous dise quoi que ce soit, mais ce qui sort 

de cette Parole et qui peut s'infiltrer dans votre cœur et le mien par la grâce 

du Dieu Tout-Puissant. C'est cela qui change les vies, rien d'autre. Nous en 

parlerons une autre fois, de plus en plus au fil du temps. 

 34 Très bien, continuons. Frère Branham a dit : "Elie était le pasteur de 

Jézabel". En d'autres termes, il était le mari d'Israël. Il typifie Lot de la même 

manière.  

Je vais aller à Apocalypse 2:18-22, 

(18) Écris à l’ange de l’Église de Thyatire : Voici ce que dit le Fils de Dieu, celui 

qui a les yeux comme une flamme de feu, et dont les pieds sont semblables à 

de l’airain ardent : 

Maintenant, qu'est-ce que c'est ? C'est le juge. Le même que Celui que nous 

avons à notre âge.   

(19) Je connais tes oeuvres, ton amour, ta foi, ton fidèle service, ta constance, 

et tes dernières oeuvres plus nombreuses que les premières. 

(20) Mais ce que j’ai contre toi, c’est que tu laisses la femme Jézabel, qui se dit 

prophétesse, enseigner et séduire mes serviteurs, pour qu’ils se livrent à 

l’impudicité et qu’ils mangent des viandes sacrifiées aux idoles. 

Il s'agit de l'église catholique romaine dans les âges sombres. Maintenant, je 

veux que vous remarquiez : ne regardez pas tous les imprimés qui disent, 

"Vous avez une prophétesse qui vous séduit, vous avez ceci, vous avez cela, 

regardez ici". La Bible dit ici : "Le Juge a déclaré : Je connais tes œuvres, ton 

amour, ton service, ta foi, ta patience, tes œuvres. Tu as progressé, mais je 

veux te dire ce qui ne va pas, et si tu écoutes maintenant, tu peux changer." 

Et ils ne l'ont pas voulu.  

 

C'est pourquoi la même chose se produit. Vous pouvez y trouver des gens bien, 

des gens pieux, des gens bons, mais ils ne se repentiront pas, ce qui veut dire 
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qu'ils s'abandonneront à la pensée de la... quitteront la fausse prophétesse 

Jézabel. Et qu'a fait Jézabel ? Elle a introduit l'idolâtrie en Israël et l'a 

mélangée. C'est exactement ce que le catholicisme a toujours fait. Ils ont pris 

les statues de Jupiter et de Job et de tous les autres, Job, tous ceux-là, et ont 

fait des saints à leur image. Tout le monde le sait en lisant l'histoire. Ils le 

savent. Mais ils ne changeront pas. 

 

35 Seabrook s'est rendu dans les îles du Sud. Vous pouvez aller en Amérique 

du Sud aujourd'hui et vous n'y trouverez pas le catholicisme romain tel qu'il 

est vraiment prêché par le Vatican, vous y trouverez un mélange. Un mélange 

absolu de pur païen, ce que les Indiens avaient en Amérique du Sud et en 

divers endroits des îles, et de religion catholique romaine. Faites ce que vous 

voulez. Je le prouverai, venez avec moi, nous ferons un voyage. C'est connu à 

l'heure actuelle. Ils ne s'en sont jamais débarrassés. 

  

(21) Je lui ai donné du temps, afin qu’elle se repentît, et elle ne veut pas se 

repentir de son impudicité. 

(22) Voici, je vais la jeter sur un lit, et envoyer une grande tribulation à ceux 

qui commettent adultère avec elle, à moins qu’ils ne se repentent de leurs 

oeuvres. 

Maintenant, la Bible vous dit que si l'église catholique romaine se débarrassait 

de ce système, elle n'atteindrait jamais la Grande Tribulation. Cela vaut pour 

toutes les églises. Parce qu'elles sont toutes réunies en une seule. Et vous 

remarquez que les catholiques romains n'ont pas supplié les protestants de 

revenir. Les protestants supplient de revenir au catholicisme, et les 

catholiques disent : "Euh, euh, vous devez vous plier au pain et au vin. Nous 

disons que c'est le corps et le sang littéral."  

 

Les protestants disent : "Non." Mais maintenant qu'ils sont arrivés à la fusion 

avec l'esprit romain, les luthériens ont dit : "Nous pouvons surmonter cela, 

nous pouvons le faire." Et les autres le feront aussi, dès qu'ils auront mal au 

ventre. Dès qu'ils verront leurs enfants souffrir. Dès qu'ils verront la pression, 

ils iront tous ensemble. 

36 Maintenant, je ne vais pas blâmer le catholicisme frère/sœur, pour dire 

que les protestants sont bien. Ne me racontez pas ces bêtises. Je n'ai pas 

prêché cela ici et je ne le ferai pas. Les systèmes sont tous du diable. Chaque 

système est du diable, parce que le système du diable d'adorer en dehors du 

jardin dans la première... la deuxième génération de l'homme. Il s'agissait 

d'Abel et de Caïn. Satan avait déjà rendu un culte religieux à Dieu à un garçon 

et avait tué le vrai croyant.  

 



25 
 

 

Maintenant, vous pensez que cela va changer ? Ecoutez : il faut être assis ici, 

ce matin, mentalement déficient, idiot spirituel, pour ne pas le voir. Des idiots 

spirituels pour ne pas voir cela. Ou alors vous êtes tellement incompétents en 

vous regardant vous-mêmes que vous êtes si merveilleux. Vous ne pouvez 

même pas admettre que vous êtes nés dans le péché, conçus dans l'iniquité. 

Allez, il y a quelque chose qui ne va pas quelque part. Pas avec nous, par la 

grâce de Dieu.  

(23) Je ferai mourir de mort ses enfants;  

Qu'est-ce que c'est ? La seconde mort. Il a dit : "Tuer par la mort." C'est un 

peu fou, non ? "Tuer par la mort" ? C'est comme dire : "Tuer par la rougeole ? 

Tuer par les oreillons ? Tuer par le cancer ? Tuer par la mort. Cela montre que 

l'on ne meurt pas au moment où l'on meurt. On est quelque part, puis on 

meurt. La seconde mort est l'étang de feu. Il est déjà là, parce qu'ils l'ont 

refusé. L'enfer vient sur la terre, mon frère, ma sœur. Et si le Royaume de 

Dieu est invisible mais progresse, alors l'enfer est ici et progresse, et les gens 

ne peuvent pas distinguer l'un de l'autre. C'est une révélation, mais elle est 

basée sur des preuves.  

 

En tant que prophète, Elie ne pouvait pas être jugé, on ne peut pas juger un 

prophète, et en tant qu'époux, il ne pouvait pas être répudié. Ils ont donc 

essayé de le tuer. Comment avez-vous pu mettre Jésus à l'écart ? Ils l'ont tué. 

Comment allez-vous mettre un prophète comme William Branham, comment 

allez-vous le mettre hors d'état de nuire ? On ne peut pas divorcer. Ils ont 

essayé de le tuer. La Parole ne pouvait pas être rejetée, sinon Elle signifiait la 

mort. C'est tout à fait exact. 

37 Prenons 1 Cor 1:10-11. 

(10) Je vous exhorte, frères, par le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, à tenir 

tous un même langage, et à ne point avoir de divisions parmi vous, (lorsque 

vous parlez de cette chose), mais à être parfaitement unis dans un même esprit 

et dans un même sentiment. (Lorsque vous parlez de cette chose). 

En d'autres termes, vous avez reçu un cours très strict, quoiqu’élémentaire, 

sur l'Écriture. Ce qu'on vous a enseigné, répétez-le. Maintenant, C'est là que 

le banc se met en branle. 

 

"Nous ne sommes pas obligés, Dieu soit loué, de dire la même chose que vous. 

Nous pouvons avoir un esprit différent du vôtre."  

 

Bien sûr que oui, allez-y.  

 

" Bon, un instant, cette église était toute l'Epouse! "  
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Elle n'était pas toute l'Epouse ! Asseyez-vous et réfléchissez.  

(11) Car, mes frères, j’ai appris à votre sujet, par les gens de Chloé, qu’il y a 

des disputes au milieu de vous.  

D'accord. Voilà où j'en suis avec l'apôtre Paul dans cette Église. "Je ne veux 

pas me superposer à vous en tant que chef, ni vous faire dire ce que je dis, 

mais j'ai des bases scripturaires pour ce que je dis. Et si vous ne le faites pas, 

vous êtes soit perdant, soit gagnant. Vous êtes le perdant si j'ai raison, et si 

j'ai tort, vous êtes le gagnant. Maintenant, vous devez prouver que je 

n'enseigne pas correctement".  

 

Nous en parlerons aussi. Je n'ai pas le temps d'en parler ce matin. Nous 

aurons peut-être deux autres séances sur ce sujet, mais peut-être pas sur 

cette seule chose. 

 

38 Maintenant, se réclamer de la même révélation, se réclamer de la même 

Parole et de la même révélation de Dieu, c'est ce que nous examinons. 

Maintenant, ces gens-là, (ils se réclament de la même révélation, de la même 

Parole,) dans une Église-Épouse, donc le pasteur et l'Église ont l'ordre de 

demeurer ensemble pour toujours, dans une relation de mari et de femme.  

 

Lisons maintenant [1 Cor 1 :] 12-13.  

(12) Je veux dire que chacun de vous parle ainsi : Moi, je suis de Paul! et moi, 

d’Apollos! et moi, de Céphas! et moi, de Christ! 

(13) Christ est-il divisé? Paul a-t-il été crucifié pour vous, ou est-ce au nom de 

Paul que vous avez été baptisés? 

D'accord. Ce que nous voyons ici, c'est que ces gens se réclament de la même 

Parole, de la même révélation de Dieu, et dans une Église-Épouse, nous 

voyons que le pasteur et l'Église ont reçu l'ordre de demeurer l'un avec l'autre 

dans une relation éternelle (parce que c'est le mariage), mais dans les versets 

12 et 13, il y a une relation différente avec le mari. Parce que certains disent : 

"Je n'appartiens pas à ce type ici, je n'appartiens pas à ce type-là, j'appartiens 

ici". Ma place est ici."  

 

Maintenant, essayez de comprendre ce que je dis en relation avec l'Eglise, les 

personnes assises sur les bancs en opposition au ministre qui prêche et qui 

est le mari spirituel, et qui est l'Epouse spirituelle. 

 

Maintenant, dans un groupe ici, ils disent la même chose. Ils ont la même 

pensée, la même révélation. Et cela peut être le cas partout, et cela devrait 
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l'être. Mais il y en a qui se lèvent et disent : "Un instant, je ne vois pas les 

choses de la même manière. J'écoute ce gars-là." C'est pourquoi je dis : "Si 

vous vous présentez... les gens disent : "Ça ne me dérange pas d'écouter la 

bande de quelqu'un." Vous pouvez écouter la bande de qui vous voulez, mais 

ne venez pas me demander des réponses. Vous ne les obtiendrez pas. Je dirai 

simplement : "Laissez-le retourner à son église." 

39 Je répondrai aux questions qui me sont posées. Mais je ne répondrai pour 

personne d'autre. La seule personne dont les bandes ne me dérangent pas 

c'est Jack Bell, parce que j'ai l'impression que Jack a une énorme influence 

sur les gens à travers ce même ministère, mais c'est un vrai pasteur. Les 

bandes d'autres hommes ne me dérangent pas non plus dans une certaine 

mesure. Mais je n'ai aucune question sur ce que Jack prêche. Il se peut que 

je n'en aie pas non plus pour d'autres.  

 

Dans ce cas, le mari a une femme qui n'admet aucune révélation... Voyons 

voir, laissez-moi d'abord le lire ici... Je l'ai lu au premier (1) à propos de la 

division, mais je dois aller ici au 7. Nous avons vu la division du mari et de la 

femme, et comment un homme revendique la direction d'un autre. 

Maintenant, c'est le chapitre 7, que je veux vraiment aborder et lire, [1 Cor 7 

:]10-11.  

(10) À ceux qui sont mariés, j’ordonne, non pas moi, mais le Seigneur, que la 

femme ne se sépare point de son mari 

 

Maintenant, vous voyez, c'est ce qui se passe ici, lorsque Paul dit : "Vous avez 

eu beaucoup d'enseignants, mais vous n'en avez eu qu'un seul qui vous a 

engendrés dans l'Evangile". C'est donc comme le complexe du père et du mari 

dont il est question ici. Maintenant : 

(11) (si elle est séparée, qu’elle demeure sans se marier ou qu’elle se réconcilie 

avec son mari), et que le mari ne répudie point sa femme. 

Maintenant, voyez ici la relation dont Paul parle ici d'une seule pensée, d'une 

seule façon de faire les choses et d'une seule compréhension, ces personnes 

sont obligées de rester ensemble dans cette relation.  

En 12 et 13, la Bible dit ici : [1 Corinthiens 7 :]  

(12) Aux autres, ce n’est pas le Seigneur, c’est moi qui dis : Si un frère a une 

femme non-croyante, et qu’elle consente à habiter avec lui, qu’il ne la répudie 

point; 

(13) et si une femme a un mari non-croyant, et qu’il consente à habiter avec 

elle, qu’elle ne répudie point son mari. 
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40 Maintenant, nous regardons cette relation au sein de l'Église, bien que ce 

soit peut-être une situation plus sombre que celle dont nous avons parlé 

précédemment dans le 1er chapitre.  

 

Dans le cas du mari et de la femme, lorsqu'il dit : " Ne vous séparez pas ", puis 

" Vous pouvez vous séparer ", il s'agit de quelque chose de tout à fait différent. 

Vous verrez que dans un cas, le mari a une femme non-croyante, dans l'autre 

cas, la femme a un mari non-croyant.  

 

Maintenant, la Bible dit ici que tant que la femme ne se met pas à défier le 

mari, (vous voyez ?) de manière à l'éloigner du Seigneur, la relation peut se 

poursuivre. Ensuite, la Bible dit à propos de la femme que si elle a un mari 

non-croyant, la relation peut continuer s'il n'essaie pas de détruire sa 

spiritualité.  

 

Frère Branham a dit qu'il y a trois raisons pour lesquelles une femme peut 

divorcer de son mari : "S'il ne la laisse pas prier, lire la Bible, aller à l'église et 

adorer." Il y avait ces trois choses.  

 

Maintenant, il a aussi dit à propos de l'adultère que : "Si un homme continue à 

être adultère, la femme peut divorcer, mais elle ne peut pas se remarier, parce 

qu'il pourrait revenir à la maison et lui apporter une maladie." 

(10) … À ceux qui sont mariés, j’ordonne, non pas moi, mais le Seigneur, que 

la femme ne se sépare point de son mari ; 

(11) si elle est séparée, qu’elle demeure sans se marier… 

En d'autres termes, il y a une telle chose comme un peuple dans l'église, qui 

pourrait être... Je déteste dire cela, mais cela ressemble beaucoup à la vérité 

ici concernant un peuple de l'Épouse, qu'ils n'ont jamais pu s'entendre. J'ai 

dit d'accord : "Si vous croyez au même Dieu, vous avez la même Parole, il n'y a pas 

moyen que vous puissiez divorcer et vous remarier". Et j'ai dit cela dans cette 

Église. Nous avons des excuses pour les plus âgés. Mais les plus jeunes sont 

morts. Si vous vous mariez avec un autre, ne venez pas me voir. Je ne ferai 

rien pour vous. Sauf que si vous l'avez demandé, vous restez comme vous êtes. 

"Je ne peux pas vivre avec cet homme." Alors vous vous contentez d'être 

célibataire. Maintenant, ici et en bas :  

(11) si elle est séparée … ?... 

(12) Aux autres, ce n’est pas le Seigneur, (il dit, un) frère (a) une femme qui 

(ne croit pas), elle dira, " Très bien, chéri, tu fais ce que tu veux, je serai une 

bonne épouse, je ne courrai pas avec les hommes. Je serai honnête." Très bien. 
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Voici une femme dont l'homme dit : " Hé, c'est bon ", comme l'a dit frère 

Branham : " Chérie, tu vas à l'église, tu es une bonne épouse. Je n'irai pas à 

l'église avec toi, mais tu y vas autant que tu veux. Tu pries, et je pense que tu 

es géniale." Alors vous restez ensemble. Vous voyez ? 

42 D'accord. Si vous mettez ça en types, vous pouvez comprendre ce que je 

dis. Disons qu'une assemblée, il y a des gens assis dans l'assemblée qui ne 

comprennent tout simplement pas ce qui se passe. Mais ils se contentent de 

prendre la Parole comme je le suggère dans leur pensée, et de dire : "Ecoutez, 

je crois que c'est juste, même si je ne peux pas la comprendre, ce n'est pas 

pour moi. Je crois que c'est la vérité. C'est très bien. Allez-y."  

 

Qu'en est-il du pasteur maintenant ? Il se tient là et dit : "Maintenant, 

regardez, ce Message de Branham, je ne le vois pas." Maintenant, vous êtes 

dans un mariage dont vous devez sortir. Vous voyez ? Vous n'êtes pas satisfait. 

Il y a donc toujours un va-et-vient dans ce mariage où le pasteur est le mari 

spirituel, et il n'y a pas d'endroit où l'on est lié à un pasteur, et où l'on doit rester 

avec lui. C'est ce qui ressort de l'expression : " Vous devez vous trouver un 

pasteur, une église où aller, parce qu'un pasteur vous guidera, et un endroit où 

payer votre dîme. " Euh, euh. Non.  

Nous ne sommes pas là pour dire : "Hé, vous devez venir dans cette église. Et 

si vous partez d'ici, vous êtes condamnés." Vous savez quoi ? Vous pouvez 

partir d'ici et c'est peut-être la meilleure décision que vous ayez prise dans 

votre vie. Et au Trône Blanc, je devrai vous féliciter, car vous avez eu quelque 

chose que je n'ai pas eu. Vous voyez, nous parlons de ce mariage, de ce mari 

spirituel et de tout le reste. 

  

La Parole de Dieu ne vous lie pas à une carcasse morte. La Parole de Dieu ne 

vous met pas en esclavage. Vous voyez ? Vous êtes toujours capable d'avoir 

vos propres pensées. Vous voyez ? Et si vous n'êtes pas d'accord avec le fait 

que vous n'avez pas ce qu'il faut pour vous joindre à la situation, parce que 

vous avez l'impression d'être entravé d'une manière ou d'une autre, vous êtes 

libre de partir. Mais si vous avez un mari ou une femme assis ici, ou si vous 

venez à l'église et que vous dites : "Eh bien, écoutez, je ne comprends peut-être 

pas tout, en fait je fais un travail affreux, mais il y a quelque chose qui sonne vrai 

et auquel je peux m'accrocher. " Personne ne va vous mettre à l'écart et vous 

harceler. Vous avez un syndicat. C'est le mieux que je puisse faire en prenant 

un type de ceci, parce que c'est tout ce que je fais, le prendre en type. 

 43 Maintenant, si le pasteur prêche une fausse doctrine, ou s'il est adultère, les 

hommes autorisés de l'église peuvent le confronter ouvertement. Il faut savoir 

que les prédicateurs ne croient pas qu'ils peuvent être confrontés. Vous 

pouvez parier votre douce vie, qu'ils peuvent être confrontés. Voyons 

comment. Apocalypse 2:2. 
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(2) Je connais tes oeuvres, ton travail, et ta persévérance. Je sais que tu ne 

peux supporter les méchants; que tu as éprouvé ceux qui se disent apôtres et 

qui ne le sont pas, et que tu les as trouvés menteurs; 

44 (3) Et tu as supporté… ( ainsi de suite). 

(3)… Et eu de la patience, et tu as travaillé pour l’amour de mon nom, et tu 

n’as pas défailli. 

En d'autres termes, ils sont restés fidèles et honnêtes. 

45 Maintenant, je vais lire 1 Tim 5:17-19. Car je veux que vous sachiez 

comment cela se passe. Et c'est exactement à cela que le prédicateur doit se 

soumettre. Pas seulement à un ancien de l'église, parce que Frère Branham 

place les anciens et les pasteurs ensemble. Très bien : 

(17) Que les anciens qui dirigent bien soient jugés dignes d’un double honneur 

(en d'autres termes, ils peuvent prélever une partie de la dîme), surtout ceux qui 

travaillent à la prédication et à l’enseignement. 

(18) Car l’Écriture dit : Tu n’emmuselleras point le boeuf quand il foule le 

grain. Et l’ouvrier mérite son salaire. 

(19) Ne reçois point d’accusation contre un ancien, si ce n’est sur la déposition 

de deux ou trois témoins. 

(20) Ceux qui pèchent, reprends-les devant tous, afin que les autres aussi 

éprouvent de la crainte. 

Maintenant, Frère Branham a interprété cela : Il a dit : "Avant de recevoir une 

accusation contre un ancien, (et il les a classés avec les pasteurs, donc nous avons 

frappé juste), vous ne pouvez pas contester la personne ou faire une déclaration 

sans venir devant l'église avec deux autres hommes. Ces personnes seront jugées 

par l'Eglise pour savoir si elles sont dignes de déposer une plainte". 

  

Je voudrais vous poser une question : cela a-t-il été fait dans votre église ? Il 

vaudrait mieux que ce soit fait ici. Si vous avez quelque chose à me reprocher, 

ou à reprocher aux diacres, si vous pensez avoir quelque chose à reprocher, vous 

feriez mieux d'amener deux autres personnes du même avis que vous, et d'être 

prêts à se présenter devant l'Église, et à laisser l'Église dire si vous êtes dignes 

de porter une accusation.  

Maintenant, cela ne veut pas dire qu'il faut vous intimider. Parce que si j'étais 

dans certaines églises, je peux vous dire que le prédicateur ferait tellement 

peur aux gens que vous pourriez avoir raison et que vous n'auriez pas le droit 

d'ouvrir la bouche. Ce n'est pas mon genre. En tant que personne charnelle, 

je suis d'accord. Mais ici, dans la Présence du Trône Blanc, je dois être honnête 



31 
 

avec vous et vous dire que si l'on en arrive là dans cette Église, c'est ainsi qu'il 

faut procéder. 

 

Je sais que jusqu'à présent, nous n'avons jamais procédé de cette manière, 

mais nous grandissons dans la grâce et nous nous engageons sur cette voie. 

Maintenant, si quelqu'un veut ce changement, rappelez-vous, je quitte la 

chaire. Vous aurez qui vous voulez. Ne vous moquez pas de moi sur ce point. 

Mais cela montre juste une chose, cela signifie que l'Eglise doit apprendre à 

être très, très prudente, très, très sûre, et quand ils sont avec cette Parole, 

très prudents, très sûrs, et très conscients dans leur compréhension de la 

Parole d'être juste et tout, il n'y a pas de limites.  

Maintenant, je ne veux pas dire pointilleux, pointilleux. Certains d'entre vous 

veulent être ici, vous savez, avec des jeans, des pantalons, vous savez, vos 

cheveux ... ?.... des chapeaux de paille... J'aime m'habiller très bien, parce que 

c'est tout ce que j'ai pour moi. Vous pouvez donc dire : "Eh bien, Fr. Vayle ... 

?... chemise, ceci et cela." Je sais que les gens sont devenus si critiques qu'ils 

ne supportaient pas que le prédicateur porte une chemise brune. J'étais moi-

même assez mauvais dans ce domaine quand j'étais enfant, je disais : 

"Chemise blanche". C'est de la foutaise. Je viendrai en chemise rouge si je 

pense que c'est bien et que cela ne vous effraie pas de quitter le bâtiment. [Je 

ne veux pas dire pointilleux, pointilleux. Je veux dire des choses qui sont 

vraiment réelles. Vous voyez ?  

 

Si les gens font des choses qu'ils ne devraient pas faire, c'est alors qu'ils ne 

devraient pas faire des choses... ordinaires... Je ne veux pas dire ordinaires 

comme s'il était ordinaire, mais je suis loin du ministère dans l'église. Vous 

pouvez aller voir n'importe qui quand vous voulez. C'est vrai. Vous devriez y 

aller chaque fois que vous sentez que quelque chose ne va pas. Mais lorsqu'il 

s'agit d'une accusation contre un ancien, en d'autres termes, lorsqu'il y a vraiment 

quelque chose qui ne va pas, dites : "Cet homme n'est pas vraiment apte à exercer 

cette fonction. Cet homme fait telle ou telle chose."  

 

Alors il doit y avoir ce que Frère Branham a dit : "Seules les personnes 

accréditées peuvent le faire." Vous voyez ? 

47 Maintenant, si l'église refuse la révélation, elle est aussi dans l'adultère 

spirituel, comme le serait le prédicateur. Vous voyez ? Le pasteur peut essayer 

de faire comme Paul dans 2 Cor 12:13-18. Maintenant, c'est ici que nous nous 

limitons, parce que je ne sais pas aller plus loin. Je ne connais pas d'autre 

mot pour cela. Paul dit :  

(13) En quoi avez-vous été traités moins favorablement que les autres Églises, 

sinon en ce que je ne vous ai point été à charge? Pardonnez-moi ce tort. 
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(14) Voici, pour la troisième fois je suis prêt à aller chez vous, et je ne vous 

serai point à charge; car ce ne sont pas vos biens que je cherche, c’est vous-

mêmes. Ce n’est pas, en effet, aux enfants à amasser pour leurs parents, mais 

aux parents pour leurs enfants. 

(15) Pour moi, je dépenserai très volontiers, et je me dépenserai moi-même 

pour vos âmes, dussé-je, en vous aimant davantage, être moins aimé de vous. 

Vous vous dites : "Hé, un instant, est-ce que c'est vrai ?" C'est vrai. Certaines 

personnes sont très indifférentes. Elles sont très indifférentes à ce qu'un 

homme peut faire pour elles. C'est pourquoi j'ai très peur dans ma position 

dans cette Église, parce que j'ai été extraordinairement généreux en mettant 

de l'argent pour les bâtiments et tout le reste. Et je viens de trouver un moyen 

de mettre des milliers de dollars dans cette église et de ne pas utiliser un 

centime de dîme pour votre bâtiment. Je fais une erreur, je l'admets, il y a une 

grande possibilité. Cela pourrait se retourner contre moi. 

48 Écoutez : Je ne me fais pas d'illusions un seul instant au sujet de cette 

Église. Non pas que je soupçonne qui que ce soit de quoi que ce soit, mais la 

Bible dit ici : "Je vous aime d'autant plus que je suis moins aimé." Si vous 

laissez Satan vous envahir, vous verrez ce qui se passera. C'est pourquoi j'ai 

insisté sur la loyauté dans cette Église. Si je suis loyal envers vous, c'est dans 

les deux sens. Tout comme ma femme, si elle n'est pas loyale envers moi, 

pourquoi le serais-je envers elle ? Sauf que je veux être chrétien. Nous parlons 

de chrétiens à l'avant et à l'arrière.  

Le pasteur est coincé. Ouais. C'est pourquoi je dis que quoi que vous fassiez, 

la seule chose pour laquelle je vous censurerais c'est l'immoralité grossière. 

Et si vous avez été censuré pour cela et que l'Église vous a jugé, vous pouvez 

toujours vous asseoir sur le banc, mais vous ne pouvez pas prendre la 

communion et pratiquer le lavement des pieds. Nous vous traitons comme un 

pécheur qui a besoin de Christ, mais nous vous aimons dans la mesure où 

nous aimons votre âme, et nous voulons vous voir dans le droit chemin. Toute 

attitude frère/sœur qui vous condamne, en aucune façon, n'a sa raison d'être.  

 

Je prends position comme vous le savez bien et je me tiens ici avec la Parole 

telle que je la crois, et je crois que le frère Branham l'a enseignée, c'est la seule 

chose avec laquelle je ne tolérerai aucune interférence. Si vous pensez que j'ai 

tort, je préfère aller plus loin, ou vous trouver un autre pasteur, mais pas dans 

ce bâtiment. Je ne me moquerai de personne. Dans cette chaire, enseignez 

une chose et moi une autre. 

 

49 Je ne suis pas dur. Je vous dis simplement comment est mon cœur et 

comment je vois la Parole de Dieu ici. Mais Paul était coincé avec les gens. Il 

a dit :  
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(16) … je ne vous ai point été à charge; mais, en homme astucieux, je vous ai 

pris par ruse! 

(17) Ai-je tiré du profit de vous par quelqu’un de ceux que je vous ai envoyés? 

(18) J’ai engagé Tite à aller chez vous, et avec lui j’ai envoyé le frère ( Alors, 

Paul parle à l’Eglise). 

Bon, je me suis occupé d'un cas d'adultère certain. L'homme avait été pris 

plusieurs fois, mais ils pensaient que c'était la première fois. Les gens allaient 

le jeter dehors. Sa femme et ses enfants se sont retrouvés sans soutien. Ils ont 

retenu la dîme et ... ?.... Et j'ai dit : "Un instant, comprenons ceci, vous êtes 

en colère, mais si vous embauchez cet homme comme ouvrier, jardinier ou 

autre, vous lui devez un salaire, une indemnité de départ, des vacances. 

Maintenant, il ne prêchera pas pour vous, mais donnez-lui ce que vous lui 

devez, parce qu'il est toujours un ministre, (même s'il est mauvais), donnez-

lui l'argent que vous lui devez, que vous avez économisé, laissez-le avoir, 

laissez-le trouver un emploi. Cela vous permettra d'économiser plus tard. Cela 

sauvera la famille. C'est ce qui s'est passé. Maintenant vous voyez ce que vous 

envisagez, frère/sœur ?  

 

Je n'ai jamais cherché à gagner de l'argent sur le dos de ces personnes, mais 

à les aider à s'en sortir, alors qu'elles avaient un problème très grave. J'ai 

toujours tenu bon et j'ai trouvé que ça payait. Voyez. Les pasteurs ne peuvent 

chercher à gagner que des âmes spirituelles et ils doivent en payer le prix. Je 

ne dis pas que je paie beaucoup. Je n'ai certainement pas payé beaucoup. 

Parfois, je pense que je l'ai fait, mais je regarde en arrière et je dis : "Eh bien, 

oh là, là, Paul avait un... Je ne tiendrais même pas dans le pouce de Paul de 

la façon dont il l'a fait. 

 

50 Maintenant, laissez-moi essayer de vous donner ce que je vois dans cette 

heure.... (Quelle heure nous reste-t-il ?)  

 

Bon, mercredi, nous allons aborder ce que nous avons traité jusqu'à présent 

avec le pasteur et les gens, et en sachant qu'il n'existe pas de congrégation qui 

n'ait pas l'élément des trois croyants. 

  

Maintenant, regardez : c'est quelque chose qui me déchire, mais il n'y a rien 

que je puisse faire à ce sujet. Tout ce que je peux dire, c'est que je pourrais 

être ici complètement bidon sans le savoir. Je peux regarder certains d'entre 

vous et me dire : "Quand vont-ils se réveiller ?" Et vous avez quatre matins 

d'avance sur le mien. Nous allons donc nous occuper de cela à partir de 

mercredi. Et je ne peux pas récapituler. Nous devons examiner les relations 

en cette heure pour savoir ce que nous allons faire face à toutes ces choses 

qui sont répandues dans le pays à propos de ce Message.  
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Que ferons-nous dans cette Eglise ? Quelles sont nos attitudes ? Comment 

allons-nous faire face ? Voyez. D'accord, mercredi nous prendrons cela, et 

ensuite nous passerons à quelques questions qui ont été remises.  

 

[Le Frère Vayle aborde les questions relatives à l'église locale] 

 

51 D'accord, que le Seigneur vous bénisse. J'espère maintenant que vous 

comprenez mieux que vous ne l'avez fait auparavant pourquoi j'enseigne et 

prends position sur la Parole de Dieu, parce qu'Elle est tout, et que sans Elle, 

nous sommes complètement avilis, réduits à néant et endettés. Mais avec Elle, 

nous avons une espérance de gloire. Tout doit donc aller à cette Parole. C'est 

pourquoi je contourne les personnalités presque tout le temps, mais je dois 

aborder certaines choses afin de vous tirer d'affaire, et de savoir, hé, ai-je 

raison ou tort ? Ecoutez, je vais vous dire, frère/sœur, qu'il y a des choses que 

vous n'avez pas mal faites du tout. Il se peut que des prédicateurs vous disent 

que vous avez mal agi, et je suis critiqué, "Je fais mal". Qui s'en soucie ? Je 

me fiche de ce qu'ils disent, ou de quoi que ce soit d'autre. Je me tiens ici. 

Cette Église est jugée par le Dieu Tout-Puissant. Je n'ai fait de mal à personne, 

je ne suis allé nulle part. Levons-nous et congédions-nous. 

 

52 Père céleste, nous sommes heureux d'avoir pu venir dans Ta maison 

aujourd'hui, et de parler de ces choses. Bien que certaines soient un peu 

sommaires, Seigneur, parce que nous ne sommes pas prophètes. Je ne suis 

pas un prophète pour prendre toutes ces choses et les enrouler ensemble, 

Seigneur, comme Fr. Branham pouvait le faire, mais, Seigneur, je sais que je 

les ai prises et que j'ai fait de mon mieux pour montrer les possibilités qu'elles 

recèlent. Ce que fait la congrégation. Ce que fait le pasteur. Comment, en tant 

que famille de Dieu, nous pouvons en quelque sorte rassembler nos pensées 

et nos moyens dans cette grande bataille des âges. Car nous savons que si 

c'est la grande épreuve de force, la plus grande heure, c'est la plus grande 

bataille. Et, Seigneur, nous savons que c'est une bataille de la pensée, et nous 

savons que Satan essaie de nous combattre de toutes les manières, sous 

toutes les formes. Tout d'abord pour déformer la Parole que le prophète nous 

a apportée, pour l'utiliser de manière ignominieuse dans le but de s'enrichir 

soi-même.  

Et, Seigneur, je crois en mon cœur, Seigneur, que Tu as des hommes honnêtes 

qui ne feraient pas cela, et je ne veux pas faire cela moi-même. Je veux être 

honnête, ô Dieu, dans tout ce que je fais et dis. Je ne veux pas dénigrer 

quelqu'un d'autre, bien que je ne puisse pas m'empêcher, Seigneur, de dire 

certaines choses que je sais être des erreurs grossières, une contradiction du 

prophète, faisant de lui un menteur. Comment se peut-il, Seigneur, qu'un 

prophète nous dise un mensonge ? Comment se peut-il qu'un prophète soit 

en dehors de la vérité ? Il ne peut en être ainsi, si Tu es dans le prophète, 
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Seigneur.  

 

Et, Père, nous croyons que nous avons vu à cette heure, donc nous sommes 

confiants que ce que nous avons de lui est correct, et, Seigneur, j'espère 

seulement et je prie que ce que je vois moi-même est sous l'influence du Saint-

Esprit pour apporter la Parole aux gens afin qu'ils puissent au moins 

commencer à sentir et à voir un peu de l'Esprit qui se trouve à l'intérieur de 

ceci avec là où ils sont. Là où ils sont, un seul corps avec un ministère que Tu 

as ordonné pour Te représenter, et Tu nous amènes tous au même endroit où 

Tu es. 

 

Et, Seigneur, si cela ne suffit pas, c'est que quelque chose ne va pas chez nous. 

Nous ne sommes pas à notre place. Nous ne sommes qu'une bande de gens 

mal élevés qui mettent leur nez là où, comme l'a dit le frère Branham, "ils sont 

présomptueux, ils vont là où ils n'ont pas le droit d'être".  

 

Mais, Père, par la grâce que Tu nous as donnée, nous allons juste oublier 

toutes ces autres choses et passer du négatif au positif où chacun d'entre 

nous s'efforce de regarder de plus en plus vers Toi, et de connaître de plus en 

plus la douce Parole révélée qui nous amène dans les lieux célestes...  

 

(Fin de l'enregistrement...)  
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